



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>48 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83295715</b>
Prix	<b>340 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivite - palais royal - rare, avec l'accès direct sur la promenade des anglais, au 1er étage d'une résidence de standing sécurisée avec le gardien, un bel appartement climatisé de 2 pièces de 44m2 avec un balcon. L'entrée avec dressing dessert le séjour ouvert sur la cuisine, la belle chambre, et la salle d'eau avec toilettes. Toutes les pièces ouvrent sur un balcon de 4m2, exposé ouest. Une cave complète ce bien. A deux pas de tous les commerces et transports en commun. Idéal pour profiter de la côte d'azur tout au coeur de nice ! Une offre sérieuse sera étudiée ! Les informations sur ...

*Exclusivity - royal palace - rare, with direct access to the promenade des anglais, on the 1st floor of a secure residence of standing with the gardien, a beautiful 1-bedroom apartment of 44m2 with a balcony. The entrance with dressing serves the living room open to the kitchen, the beautiful bedroom, and the bathroom with toilet. All rooms open onto a 4m2 balcony, facing west. A cellar completes this property. Close to all shops and public transport. Ideal to enjoy the french riviera in the heart of nice! A serious offer will be studied! Information on the risks to which this property is ...*

## **GRAND BLEU IMMOBILIER**

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





GRAND  
**BLEU**  
IMMOBILIER



GRAND  
**BLEU**  
IMMOBILIER

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



GRAND  
**BLEU**  
IMMOBILIER



GRAND  
**BLEU**  
IMMOBILIER